

Glasfaser-Ausbau der Lünecom in Adendorf gestartet

Die Bagger rollen! Kurz nach Ende der Vorvermarktung am 31. Oktober haben die Tiefbauarbeiten für den Glasfaser-Ausbau der Lünecom in Adendorf begonnen. Zunächst wurden drei „Cluster“ (Bereiche) mit rund 350 Haushalten ausgewählt: der Bereich zwischen Röthenweg und Am Wischhoff sowie im Bereich Moorblick/Am Golfplatz, außerdem in Erbstorf der Bereich zwischen Goethestraße, Schillerstraße und Von-Eichendorff-Straße. In nur sechs Wochen Vorvermarktung haben sich genügend Adendorferinnen und Adendorfer für einen Glasfaser-Hausanschluss entschieden.

Chancen nutzen

Alle Bewohnerinnen und Bewohner aus den genannten drei Clustern, die bisher noch keinen Hausanschluss beauftragt haben, können dies weiterhin tun. Die Kosten sind abhängig von der jeweiligen Bauphase – je früher man sich entscheidet, desto besser. „Wir waren in Adendorf sehr aktiv unterwegs“, sagt Vertriebsleiter Michael Mollenhauer. „In persönlichen Gesprächen in der Bürgerberatung im Rathaus, am Infostand und per Post haben wir viele Menschen erreicht und informiert. Wenn jemand noch unsicher ist und Fragen hat, beantworten wir die sehr gerne.“

„Wann kommen Sie zu mir?“

Nach dem guten Rücklauf aus den ersten drei Clustern, soll es nun zügig weitergehen. Die Bewohnerinnen und Bewohner von ca. 500 Haushalten nördlich der Dorf- und Heinrich-Hille-Straße sollen noch dieses Jahr angeschrieben werden. Wer sich über die Verfügbarkeit an der eigenen Adresse informieren möchte, findet unter www.luenecom.de/lueneburg unter Adendorf den Link zum Verfügbarkeitscheck. Doch auch, wer seine Adresse dort noch nicht findet, kann seine Auftragsformulare schon ausfüllen und abgeben.

Information zum Bild ©Lünecom Kommunikationslösungen GmbH:
Infostand der Lünecom bei der Feuerwehr Adendorf
Vertriebsleiter Michael Mollenhauer bei der Beratung